

Übers Wasser gehen – Vertrauen lernen

Unsere Welt gerät ins Wanken – Krisen, Klimawandel, Kriege. Viele spüren Unsicherheit und Angst, suchen nach Halt und einfachen Antworten. Doch woher nehmen wir Zuversicht?

Manchmal fühlt sich das Leben an, als würde man über Wasser gehen – oder es zumindest versuchen. Der Boden fehlt, die Umstände sind unsicher, der nächste Schritt noch unklar.

Die Bibel erzählt viele solcher Momente: von Sturm und Gegenwind, von Menschen, die ins Ungewisse aufbrechen – und von der Erfahrung, dass Vertrauen trägt. Nicht immer einfach, aber oft genug erstaunlich.

An vier Abenden des Linzer Bibelkurses entdecken wir biblische Texte neu:

FR 16. Jänner: Petrus auf dem Wasser – der erste Schritt ins Vertrauen

FR 6. Februar: Der Seesturm – Ruhe mitten im Chaos

FR 6. März: Paulus im Schiffbruch – Zuversicht trotz allem

FR 27. März: Freude – mitten im Leben

Ob Petrus, die Jünger oder Paulus – sie alle erleben Momente, wie wir sie kennen: unsicher, herausfordernd, riskant. Die Bibel lädt ein, sich auf den Weg zu machen. Vertrauen wächst im Gehen – und niemand geht allein.

Referentin: Mag.^a Maria Treda (Bibelkursleiterin)

Jeweils von 19.00 – 21.00 Uhr

In der Musikschule Grein, Ballettsaal (Schlossgasse 8)

Die Abende werden **lebendig, ansprechend und gegenwartsbezogen** gestaltet! Bibelkenntnisse sind NICHT notwendig! Abende können auch einzeln besucht werden.

Anmeldung erbieten per Mail: christiana.leonhartsberger@dioezese-linz.at oder 0676/8776 2085





Bild von Dimitris Vetsikas auf Pixabay